

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Conseil d'administration du CHUL: autour de l'optimisation des prestations

D.O

Libreville/Gabon

LE Conseil d'administration du Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL) s'est tenu vendredi dernier dans la salle multimédia de cet hôpital public. Cette rencontre rehaussée par la présence de Max Limoukou, ministre de la Santé, a été l'occasion de faire, entre autres, un état des lieux de cette structure sanitaire depuis la prise de fonction de la nouvelle équipe dirigée par Marie-Thérèse Vané. Et d'examiner le projet du budget 2020 (arrêté à la somme de 9 milliards de nos francs), ainsi que le projet d'établissement du CHUL, etc. Le ministre Limoukou après avoir apprécié les points à l'ordre du jour de la rencontre,

a suggéré quelques sujets pouvant être l'objet de débats. Notamment sur les problématiques du secteur de la Santé qu'il juge prioritaires, à l'heure où le gouvernement gabonais s'attelle à optimiser le système de santé gabonais. Selon le ministre de la Santé, il serait judicieux que les membres du Conseil d'administration mettent également l'accent sur les questions d'accueil, de prise en charge des patients, mais surtout sur l'absence de médicaments au sein des établissements sanitaires publics de Libreville et de l'arrière-pays. "Revenons sur les fondamentaux. L'hôpital c'est d'abord les malades, leur prise en charge et, bien sûr, les infrastructures. Je souhaite qu'on mette surtout un accent particulier sur les médicaments. Il en manque dans



Photo: D.O

Les membres du Conseil d'administration du CHUL dont le ministre de la Santé Max Limoukou, en conclave.

tous les hôpitaux. Il serait aussi bon que l'on réfléchisse sur la contractualisation interne et externe", a fait savoir le membre du gouvernement. Depuis neuf mois, date de

prise de fonction de la nouvelle équipe dirigeante, plusieurs actions visant à améliorer l'image du CHUL et à optimiser la qualité médicale, les ressources humaines, techniques et in-

formatiques de cette structure hospitalière ont été réalisées. Ce qui a été salué par l'assemblée et par Alphonsine Mbie-Nna, présidente du Conseil d'administration du CHUL.

Premier trimestre satisfaisant à Michel Dirat

Martine ADA METOULE
Libreville/Gabon

LE Complexe scolaire privé Michel Dirat (CSPMD) a bouclé son 1er trimestre sur une note de satisfaction générale. Le chef d'établissement, Guy Cano, l'a déclaré au cours de la cérémonie de bilan d'étape organisée au sein dudit complexe. Créé en 2000, par feu Edith Lucie Bongo Ondimba, l'établissement qui scolarise un peu plus de 300 élèves, a connu un premier trimestre positif. "Aussi bien au cycle primaire que secondaire", s'est réjoui Guy Cano. Et c'est pour célébrer cette belle réussite que les responsables du Complexe ont souhaité partager des moments de joie et d'allégresse avec leurs élèves, en leur offrant deux jours de kermesse



Photo: DR

Le chef d'établissement, Guy Cano, félicitant les élèves.

et de spectacle les 19 et 20 décembre écoulés. Les acteurs principaux de cet événement étaient les enfants eux-mêmes. A cette occasion, ils ont déployé leurs talents, aussi bien dans la poésie, la chorégraphie que la musique.

Les élèves n'ont pas lésiné sur les moyens pour s'amuser et égayer le public, venu nombreux. Une fin de trimestre en toute beauté.

Démographie et santé: dans l'attente des dernières statistiques

CM
Libreville/Gabon

DEpuis deux semaines, des agents de la direction générale de la Statistique parcourent les localités du pays pour recueillir des données sur la fécondité et la mortalité chez les femmes de 15 à 50 ans, et les hommes de 15 à 60 ans. Chefs de quartier et citoyens reçoivent les agents statisticiens au cours de cette opération, qui répond aux besoins de la 3e Enquête démographique et de santé du Gabon (EDSG-III) dont la phase-pilote, qui consistait à étudier les modalités à remplir pour le bon déroulement des prélèvements, s'est déroulée en août dernier. L'EDSG-III a pour objectif de fournir des données fiables et détaillées sur les facteurs démographiques, socio-économiques et sanitaires, susceptibles d'influencer la situation sanitaire et



Photo: CM

Une équipe de statisticiens avec des chefs de quartier à l'étape de Ntoum, dans le Komo-Mondah.

démographique du Gabon. Les données recueillies serviront à calculer, entre autres, les taux de fécondité, de mortalité infantile et infanto-juvénile. Elles permettront aussi de mesurer les niveaux de connaissance et de pratique contraceptive des femmes. "L'obtention de ces données permettra au ministère de la Santé, ainsi qu'à

l'ensemble des utilisateurs, de disposer d'une base de données fiable et actualisée, permettant de servir à l'élaboration, la mise en œuvre, le suivi et l'évaluation des politiques et programmes de développement, et en particulier ceux de la santé", a indiqué Alain Gervais Ondo Ongone, l'un des superviseurs des équipes de statisticiens.